Nombre del trabajosuper nota

Materia: Ovinos

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7

grupo: U

Nombre del estudiante : Jose Andrés pinto

Nombre del profesor : Lucia Santiago

5 RAZAS DE OVINOS EXISTENTES EN MÉXICO

Dorper

origen sudafricano que fue creada en el año de 1930 a través del cruzamiento de animales Dorset Horn con individuos Persian Black Head. Es un borrego de pelo que se caracteriza por su rusticidad y gran capacidad de adaptación a las condiciones más severas, tanto de alimentación como de clima , Las hembras cuentan con un instinto maternal fuerte, con una larga vida productiva y facilidad de parto, lográndose excelentes pesos al nacimiento y destetes. Su peso: entre 36 a 45 kilogramos o más a la edad de 3.5 meses , Los machos maduros alcanzan un peso que varía entre 110 y 135 kg, mientras que el peso de las hembras adultas oscila entre los 90 y 100 kg. El sacrificio se realiza entre a los 45 y 50 kg de peso , características: Cabeza: cara negra , Cuernos: sin cuernos , Orejas: largas , Pelaje: escaso , Su propósito es cárnico

Pelibuey

Es una raza de pelo, originaria de África meridional y que fue traída a América por los españoles. En un principio, se estableció en algunas islas del caribe, llego a Cuba y de ahí pasó a México a través de la Península de Yucatán. se trasladó hacia el centro y norte del país por las costas del golfo y del pacífico, actualmente se encuentra distribuida en todo el territorio nacional , a. Los machos alcanzan un peso adulto de 80-100 kg y las hembras logran de 50-70 kg en la madurez; no obstante, se recomienda sacrificar a los corderos para abasto entre 35 y 45 kg de peso. Características : Cuernos: Sin cornamenta , Otros nombres: Oveja de Pelo Canaria , Tamaño: Grande

Pelaje: Corto, sin lana. Entre bermejo claro y bermejo oscuro , su propósito cárnico producción de carne .

Black Belly

una raza de pelo procedente de las islas Barbados, pero se ha diseminado abundantemente por todos los lugares tropicales de México e incluso en las zonas templadas. Se originó de las cruzas de borregos de pelo (procedentes de África) con razas de lana que fueron llevadas de Europa a Barbados por comerciantes holandeses. Las borregas son muy precoces, lo que les permite tener el primer parto a los 12-15 meses de edad. Las crías nacen pesando entre 2.5 y 3.0 kg y pueden tener ganancias diarias de peso de 50 a 300 g dependiendo de la calidad de la alimentación. Los machos adultos pesan entre 50 y 80 kg y las hembras tienen un rango de peso corporal entre 35 y 45 kg. Carteristas La cabeza es alargada con perfil recto y carece de cuernos. Las orejas son de tamaño medio, rectas y con la parte interna negra. El cuello es delgado y largo, con crin en el pecho de los machos. El cuerpo es delgado, alargado, con grupa y lomos rectos, y costillar profundo , su producción producción de leche

Katahdin

Esta raza fue creada a fines de los años 50 en el estado de Maine, localizado en el norte de los Estados Unidos, se desarrolló mediante el cruzamiento de ovejas de pelo (Saint Croix) procedentes de las Islas Vírgenes americanas con distintas razas británicas, especialmente con Suffolk. El peso de una oveja en pie, madura y en buenas condiciones puede fluctuar entre 60-80 kg y los machos adultos pesan entre 80 y 140 kg, aunque se recomienda sacrificar a los animales para abasto cuando alcanzan los 45 kg de peso vivo , características : I pecho es amplio, profundo y armónico, en ocasiones puede presentar crin. La espalda es recta y está bien llena de masas musculares. Las piernas presentan aplomos rectos, buenas masas musculares y huesos fuertes, con pezuñas claras o negras., su producción de carne

Saint Croix.

fue originada en las Islas Vírgenes americanas, principalmente en la que lleva ese nombre y posteriormente se distribuyó por la zona del caribe y américa del norte. En México se ubica especialmente en los estados del noreste (Nuevo León, San Luis Potosí y Tamaulipas), así como en Veracruz y Yucatá "una raza de talla media, de conformación cárnica y masas musculares redondeadas, producen una canal magra. Los corderos nacen pesando 2.7-3.5 kg y crecen a un ritmo moderado 180-200 g/día. Las hembras adultas pesan entre 45 y 60 kg, y los machos varían entre 70 y 90 kg , su porduccion de carne , características La cabeza es alargada con perfil acarnerado, las orejas son cortas y tienen el pabellón interno de color rosa y están cubiertas de pelo blanco. Tanto en hembras como machos se carece de cuernos.







